

Elle éclata de rire..

— Il me faudrait un *page* pour tourner mes *pages*, dit-elle, riant de son jeu de mots.. Non, je ne lis que dans ce livre-là..

Son regard fixa encore le Crucifix.

— Il me parle.. Je lui réponds.. Ce livre-là explique tout enseigne tout, console de tout..

La pauvre femme resta silencieuse et recueillie, je la sentais pénétrée de l'amour infini du Dieu Rédempteur, et il me revint à l'esprit cette phrase célèbre d'un grand évêque : " Ce n'est pas la Justice de Dieu qui m'effraie, c'est son Amour qui me fait peur ! On n'est pas aimé ainsi impunément. "

Cette humble femme pouvait ne pas être *effrayée* de l'amour de Dieu pour nous, car elle prenait large et généreuse part à la Passion de Notre-Seigneur.. Elle y trouvait la paix et le bonheur au milieu des souffrances ; elle y puisait la certitude et l'avant-goût des joies éternelles !

Y. D'ISNÉ.

L'heure du diner.

ON dîne à sept heures précises dans la maison Duffost. Absent depuis le matin, M. Duffost vient de rentrer pour se mettre à table. Il est de sept minutes en retard !!!

Madame, *sans lui laisser le temps de s'excuser*.—Quand vous avez sonné, j'ai cru que c'était le médecin qui arrivait.

Monsieur, *avec inquiétude*.—L'attendais-tu donc ? Serais-tu malade ?

Madame.—Croyez-vous que même une santé de fer puisse tenir contre un estomac ruiné par l'absence de repas à heure régulière ? Vous imaginez-vous que ce n'est pas être malade que de se sentir mourir dans les angoisses de l'attente en se disant : " Un autobus lui a peut-être passé sur le ventre ? "

(*Monsieur, qui sent venir l'orage, garde le silence.*)

Madame.—Daignerez-vous au moins répondre à la seule question que je vais vous faire ?

Monsieur.—Laquelle ?

Madame.—Pouvez-vous me dire si vous avez l'intention de rentrer tous les jours à pareille heure ?

Monsieur, *doux*.—Voyons, ma bonne, est-ce que tu vas gronder pour une pauvre fois que je suis rentré de sept minutes en retard ? J'ai été retenu par une affaire sur laquelle on m'a demandé le secret.

Madame.—Rien ne dit que demain vous ne serez pas en retard d'une heure ; une autre fois, de 24 heures... On commence par sept minutes et l'on finit par des années.

Monsieur.—Ça ne s'est jamais vu.

Madame.—Comment ? Ça ne s'est jamais vu ! Mais, hier soir encore, ne